



BALE NYALE MANDIRI DI SIRKUIT MANDALIKA

Direktur Operasi ITDC Troy Reza Warokka (kiri), Senior Vice President Bank Mandiri Rudi As Aturridha (kedua kiri) dan GM The Mandalika Molin Duwano (kedua kanan) saat mengunjungi Bale Nyale Mandiri di Bukit 360 Pertamina Mandalika Circuit di KEK Mandalika, Desa Kuta, Kec. Pujut, Praya, Lombok Tengah, NTB, Kamis (2/3). Jelang pelaksanaan World Superbike (WSBK) 2023 di Sirkuit Internasional Mandalika pada 3-5 Maret 2023 seluruh infrastruktur pendukung terus dipersiapkan termasuk Bale Nyale Mandiri di bukit 360 yang merupakan dukungan Bank Mandiri guna menghadirkan spot terbaik untuk menyaksikan keseluruhan balapan di sirkuit mandalika secara lengkap dengan pemandangan 360 derajat.

Kemenperin Optimistis Industri Manufaktur Tetap Ekspansif

“Sebanyak 64,29% pelaku usaha menyatakan optimis terhadap kondisi usaha industri enam bulan ke depan. Seiring dengan itu, persentase pesimisme pelaku usaha mengalami penurunan, dari 13,60% pada Januari 2023 menjadi 10,81% pada Februari 2023. Sedangkan 24,90% pelaku usaha menyatakan kondisi usahanya stabil selama enam bulan mendatang,” kata Agus Gumiwang Kartasasmita.

JAKARTA (IM) - Kinerja industri pengolahan nonmigas di tanah air masih tetap terjaga dalam kondisi yang stabil pada pertengahan triwulan pertama tahun ini. Capaian tersebut terlihat dari hasil Purchasing Managers' Index (PMI) Manufaktur Indonesia yang dirilis oleh S&P Global, menunjukkan di posisi 51,2 pada bulan Februari atau masih dalam tahap ekspansi.

PMI manufaktur Indonesia pada bulan kedua ini mampu melampaui PMI manufaktur Myanmar (51,1), Malaysia (48,4), Taiwan (49,0), Jepang (47,7), Inggris (49,2), Amerika Serikat (47,8), Zona Eropa (48,5), Prancis (47,9) dan Jerman (46,5).

“Level ekspansi ini memperpanjang periode perbaikan kondisi sektor industri manufaktur kita selama 18 bulan terakhir ini, meskipun di

tengah dampak tekanan ekonomi global. Artinya tingkat kepercayaan diri para pelaku industri manufaktur kita masih cukup tinggi atau optimistis,” kata Menteri Perindustrian Agus Gumiwang Kartasasmita di Jakarta, seperti dilansir dari laman Kemenperin, Kamis (2/3).

Agus mengemukakan, aktivitas industri manufaktur nasional yang masih berjalan impresif ini sesuai juga dengan hasil Indeks Kepercayaan Industri (IKI) bulan Februari 2023 yang dirilis oleh Kementerian Perindustrian, tercatat mencapai posisi 52,32. Level ekspansi ini mengalami peningkatan yang signifikan sebesar 0,78 poin dibandingkan Januari 2023.

“Saya yakin, industri manufaktur kita akan tetap ekspansif seiring dengan bangsur membaiknya kondisi geopolitik dan ekonomi

global. Selain itu didukung dengan kebijakan pemerintah dalam upaya menciptakan iklim usaha yang kondusif,” paparnya.

Menanggapi laporan PMI manufaktur Februari 2023 mengenai kepercayaan diri berbisnis yang turun, Agus menyampaikan bahwa survei IKI pada periode yang sama juga menunjukkan adanya industri yang masih pesimis, namun dengan jumlah atau persentase yang sedikit.

“Sebanyak 64,29% pelaku usaha menyatakan optimis terhadap kondisi usaha industri enam bulan ke depan. Seiring dengan itu, persentase pesimisme pelaku usaha mengalami penurunan, dari 13,60% pada Januari 2023 menjadi 10,81% pada Februari 2023. Sedangkan 24,90% pelaku usaha menyatakan kondisi usahanya

stabil selama enam bulan mendatang,” jelas Agus. Ia menegaskan, pihaknya bertekad untuk terus fokus dalam mendorong kegiatan pengolahan sumber daya alam di dalam negeri. Langkah hilirisasi industri ini terbukti mampu membawa dampak yang luas bagi perekonomian nasional, seperti peningkatan investasi, penyerapan tenaga kerja, dan ekspor. “Hilirisasi dan pendalaman struktur manufaktur, itu yang akan terus kami kejar, karena bagian dari upaya penguatan supply chain. Ini juga yang akan memacu daya saing industri kita,” ungkapnya.

Pemerintah telah menekankan, proses hilirisasi tidak hanya akan dilakukan pada sektor pertambangan mineral dan batu bara saja, tetapi juga menasar ke sektor lain seperti pertanian, perkebunan, hingga

perikanan. Lebih lanjut, strategi yang akan ditempuh dalam upaya pendalaman struktur industri di tanah air, misalnya pemerintah akan mendorong pelaku industri untuk mengolah produknya lagi atau lebih meningkatkan nilai tambahnya. “Contohnya, pengusaha yang sebelumnya hanya memproduksi kain akan didorong untuk mengolah kain tersebut menjadi pakaian sebelum masuk ke pasar,” tuturnya.

Selain itu, Kemenperin konsisten untuk mempermudah pelaku industri mendapatkan bahan bakunya, sehingga produktivitas bisa berjalan baik. “Menjaga ketersediaan bahan baku ini salah satu faktor yang menyebabkan confidence dari industri kita naik,” kata Agus. • **pan**

Elnusa Anggarkan Capex Rp500 Miliar di 2023

JAKARTA (IM) - PT Elnusa Tbk, anak usaha PT Pertamina Hulu Energi (PHE) yang tergabung dalam Subholding Upstream Pertamina, mengalokasikan belanja modal sebesar Rp500 miliar pada 2023.

“Sebagian besar atau 46% dari belanja modal dialokasikan untuk maintain capacity alat survei seismik darat dan juga perawatan sumur,” kata Vice President Strategic Planning & Corporate Management PT Elnusa Tbk, Ferdiansyah di Jakarta, Kamis (2/3).

Ferdiansyah menyebutkan, 35% dialokasikan untuk pertumbuhan bisnis pada pemeliharaan kapasitas kelengkapan pekerjaan Hydraulic Work-

over (HWU), Mobile Well Testing serta jasa distribusi dan logistik energi untuk pembangunan dan revitalisasi Terminal Petroleum Liquefied Gas (TPLG) Kolaka, Tanjung Pandan, Labuan Bajo, berdasarkan kesiapan pasar ke depan. Sedangkan sisanya digunakan untuk segmen jasa penunjang migas dan non project, tambahnya.

Disebutkan Ferdiansyah, Elnusa pada 2023 akan memperkuat fundamental bisnis menuju pertumbuhan yang kompetitif dan berkelanjutan melalui empat prioritas strategis. Mulai dari upaya peningkatan kompetensi pekerja sebagai fundamental dalam memberikan layanan yang terbaik untuk klien melalui Learning

& Growth Perspective, memperkuat internal proses dalam optimalisasi produktivitas aset juga peningkatan kapabilitas pemasaran. Kemudian, customer perspective sebagai peningkatan kualitas layanan untuk meningkatkan market share di Pertamina Group maupun non Pertamina Group, serta financial perspective dalam membangun cost awareness sebagai upaya dalam memberikan harga yang kompetitif dan peningkatan profitability margin.

Manager of Corporate Communications Elnusa, Jayanti Oktavia Maulina menuturkan belanja modal tahun ini disiapkan untuk mendukung pertumbuhan perusahaan ke depan. • **hen**

Permata RDN Syariah Diklaim Permudah Investasi di Pasar Modal

JAKARTA (IM) - PT Bank Permata Tbk meluncurkan layanan digital Permata RDN (Rekening Dana Nasabah) Syariah untuk mempermudah nasabah berinvestasi di pasar modal Indonesia.

Direktur Unit Usaha Syariah PermataBank Herwin Bustaman menyampaikan Permata RDN Syariah menggunakan layanan teknologi PermataAPI (Permata Application Program Interface) yang terintegrasi secara langsung dengan aplikasi Perusahaan Efek (PE).

“Produk Permata RDN Syariah dengan teknologi PermataAPI menjadi bagian penting dalam transformasi digital tercepat dan efisien yang terintegrasi dengan aplikasi Perusahaan Efek (PE). Berbekal banyaknya kepercayaan partner dan nasabah, PermataBank Syariah bersiap memasuki tahapan baru dalam mendukung pertumbuhan investasi syariah di Indonesia,” ujar Herwin di Jakarta, seperti dikutip dari Antara, Kamis (2/3).

Dijelaskan Herwin, pembukaan Permata RDN Syariah dapat dilakukan secara gratis tanpa perlu menyertor uang ke

dalam akun serta bebas biaya administrasi bulanan dan biaya penutupan rekening.

Permata RDN Syariah terintegrasi dengan teknologi PermataAPI, sehingga nasabah akan mudah mendapatkan informasi saldo dan mutasi RDN Syariah hingga 12 bulan terakhir di PermataMobile X dan PermataNet kapan pun dan dimana pun.

“Proses open account menjadi lebih cepat, mudah, dan serba digital. Nasabah hanya perlu meluangkan waktu dalam hitungan beberapa menit untuk pengisian data diri dalam proses pembuatan rekening dana nasabah syariah hingga rekening berhasil dibuka,” ujar Herwin.

Pihaknya menyebut Permata RDN Syariah memberikan keamanan dan transparansi dalam berinvestasi, karena pencatatan dana setiap nasabah dilakukan secara terpisah dari pencatatan dana Perusahaan Efek atau Bank Kustodian dan dana nasabah lainnya.

“Rekening investor akan dikelola secara Syariah dan mendapatkan bagi hasil (nisbah) yang menarik,” ujar Herwin. • **dot**



KEMENKOP DAN UKM USULKAN LARANG PENJUALAN PAKAIAN IMPOR BEKAS

Calon pembeli memilih pakaian impor bekas di Yogyakarta, Kamis (2/3). Kementerian Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Kemenkop UKM) mengusulkan larangan penjualan pakaian bekas impor dari luar negeri karena dinilai merusak usaha mikro kecil menengah (UMKM) lokal.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Adhi Karya Incar Tambahan Kontrak Rp3 Triliun di IKN

JAKARTA (IM) - PT Adhi Karya Tbk (ADHI) sudah mengantongi tujuh kontrak baru di IKN. Di mana tahun ini, perseroan menargetkan penambahan proyek baru di IKN senilai Rp 3 triliun.

“Target untuk di IKN hampir Rp3 triliun, rata-rata proyek gedung dan ada infrastruktur penunjang,” kata Corporate Secretary ADHI, Farid Budiyanto di Jakarta, Kamis (2/3).

Ia mengatakan, perseroan telah memperoleh kontrak pembangunan infrastruktur IKN Nusantara, antara lain proyek 22 tower untuk hunian pekerja konstruksi IKN, pelindung fender Jembatan Pulau Balang, Jembatan Pulau Balang II, dan Jalan Tol Seksi 3A Segmen Karangioang-KTT Kariangau.

Kemudian, proyek rumah tapak kedinasan untuk jabatan menteri, saluran Intake Sepaku untuk penyediaan air baku, hingga land development Kawasan Inti Pusat Pemerintahan (KIPIP) Zona 1B. Pada tahun ini akan ada dua proyek yang diserahkan, yakni Intake Sepaku dan 22 tower hunian pekerja konstruksi IKN. “Sejauh ini yang akan serah terima atau selesai tahun ini Intake Sepaku yang progresnya udah 88%, hunian pekerja udah 100% mungkin tunggu tender penugasan lagi untuk peker-

jaan lain,” ujarnya. Direktur Utama ADHI, Entus Asnawi Mukhsion menyatakan, pihaknya telah mengamankan tujuh kontrak proyek di IKN dengan nilai total porsi ADHI Rp2,7 triliun. “Kami sudah dapat dan sekarang ini ada tujuh proyek IKN termasuk yang belum kontrak. Nilai totalnya saat ini kira-kira Rp2,7 triliun,” kata Entus.

Tujuh proyek tersebut telah ditenkan kontrak sejak September 2022 hingga Februari 2023. Adapun, proyek yang terbarunya, yaitu pengembangan lahan di KIPP Zona 1B. Selain itu, disampaikan Entus Asnawi, perseroan menargetkan kereta LRT Jabodebek dapat beroperasi secara perdana pada Juni 2023.

“LRT merupakan transportasi massal yang kita bangun bersama-sama dan Insya Allah mudah-mudahan nanti pada Juni tanggal 12 (LRT Jabodebek) sudah bisa operasional,” ujarnya.

Dia menambahkan, progres proyek LRT Jabodebek sendiri saat ini telah mencapai 95%. Sekarang ini kereta LRT sedang menjalani program pengujian kereta antara fisik, lintasan, sinyal, dan sistemnya.

“Nanti diharapkan pada akhir April sebanyak 27 rangkaian kereta atau train set sudah bisa semuanya beroperasi dan kita akan lakukan serah terima kepada PT KAI,” katanya. • **dot**

Kemenkeu Berkomitmen Mengelola Keuangan Negara dengan Baik

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Keuangan (Wamenkeu) Suahasil Nazara menegaskan bahwa Kementerian Keuangan tetap akan berkomitmen mengelola keuangan negara secara amanah, dapat dipercaya, dan akan terus menjaga integritas dan profesionalitas dalam bekerja. “Kami memahami bahwa banyak pertanyaan yang berkembang di masyarakat sekarang dan kami akan mencoba melakukan tindakan koreksi yang tegas supaya kepercayaan kepada pengelolaan keuangan negara dapat kembali ditegakkan. Kami akan bekerja keras mengelola keuangan negara yang baik dan keuangan negara tersebut harus dikelola oleh pegawai dengan perilaku yang baik,” ujar Suahasil dilansir dari laman Kemenkeu, Kamis (2/3).

Suahasil menekankan seluruh pegawai Kementerian Keuangan harus taat kepada peraturan perundang-undangan, termasuk taat membayar pajak. “Kalau punya kendaraan bermotor, misalkan punya mobil, mobilnya apapun ya harus bayar pajak kendaraan bermotor. Begitu juga kalau punya properti, ya bayar pajak bumi dan bangunan (PBB). Kalau pajak kendaraan bermotornya tidak dibayar, kendaraannya harusnya tidak digunakan. Kalau PBB-nya tidak dibayar, propertinya bisa terancam kena segel. Jadi pajak harus dibayar oleh siapapun,” kata Suahasil.

Suahasil menjelaskan bahwa pajak adalah tonggak bagi pembiayaan pembangun-

an. Pajak yang dibayarkan oleh rakyat dimanfaatkan untuk membangun Indonesia. Penerimaan pajak, penerimaan bea dan cukai, serta penerimaan negara bukan pajak (PNBP) merupakan sumber penerimaan negara yang digunakan untuk membiayai seluruh belanja negara.

“Kita membiayai berbagai macam pengeluaran untuk pendidikan, untuk belanja, kesehatan, untuk subsidi, transfer ke daerah, dan juga belanja pembangunan dan belanja yang lain. Direktorat Jenderal Pajak, Direktorat Jenderal Bea dan Cukai Kementerian Keuangan akan tetap mengumpulkan penerimaan negara. Ini kewajiban Kementerian Keuangan yang merupakan tugas negara,” ujar Suahasil.

Untuk itu, ia meminta kepada seluruh wajib pajak untuk menaati seluruh aturan dan kewajiban perpajakan. Kementerian Keuangan juga membuka seluas-luasnya pintu untuk menerima masukan dari masyarakat.

“Pajak ini dibayarkan kepada negara. Kalau misalkan kita membayar pajak penghasilan, mekanismenya adalah membayar lewat sistem perbankan, bukan dibayar kepada petugas pajak. Dibayar lewat sistem perbankan yang langsung masuk ke kas negara. Kalau ada masyarakat yang bayar pajaknya lewat pegawai, lalu kemudian malah masuk ke kantong pegawainya uangnya, sistem kita akan mengusut keduanya. Wajib pajaknya diusut, pegawainya juga diusut,” ujar Suahasil. • **dro**